Sección Página 26.08.2015 **Finanzas** 5



■ Unilever de México, AMESP **■ Capufe**, Banco Santander ■ AXA, Xavier de Bellefon

Empresas de Seguridad Privada saneamiento, la higiene y alimen-(AMESP) urgió a la Secretaría de tación entre otros. Desde 2010 a Economía, a cargo de Ildefon- nivel mundial, Unilever ha lograso Guajardo, a que autorice ya la do reducir 25% los niveles de sal creación de la Cámara Nacional en sus alimentos, superando así de la Industria de la Seguridad el objetivo planteado que esta-Privada, que tendrá como objeti- ba entre 15% y 20%. Para el año vo la organización del sector y po- 2020, el objetivo global es que el ner un alto a la ilegalidad en la que 75% del total de las marcas de alioperan actualmente gran parte de mentos alcance los niveles de sal empresas de este ramo, así como necesarios para cumplir con la contar con una representatividad recomendación de 5 gramos por formal ante el Gobierno.

Marcos Ossio Rangel, presi- Mundial de la Salud. dente de AMESP, nos dijo que se estima que las empresas de segu-

Quién es quién en los negocios

miso para mejorar la salud y el en el período, fue la de Tepotzoa través de objetivos ambiciosos mil cruces.

La Asociación Mexicana de relacionados con temas como el día, de acuerdo a la Organización

Por cierto, Caminos y Puentes ridad privada en el país son fuen- Federales Capufe), finalizó con te de empleo para más de 450 mil éxito el operativo especial, que personas, pueden representar con motivo de las vacaciones de cerca del uno por ciento del Pro- verano, implementó del 10 de julio ducto Interno Bruto (PIB) y crecen al 23 de agosto. Durante este perioentre el 8 y 12 por ciento anual. El do, se registraron por las plazas de sector de la seguridad privada en cobro de las autopistas y puentes la última década ha tenido un cre- administrados por el organismo, cimiento importante, derivado de más de 59 millones 596 mil cruces los incrementos de la delincuencia vehiculares, cifra que es 4.75 por común, pero principalmente por ciento superior a los cruces regisel incremento en la actividad eco- trados en el mismo periodo el año nómica en la industria mexicana. pasado. El sábado 1º de agosto se registró el máximo aforo en toda la red carretera de Capufe, con un millón 527 mil cruces vehiculares. Unilever reafirmó su compro- La Plaza de Cobro con mayor aforo bienestar de más de mil millones tlán de la autopista México-Queréde personas alrededor del mundo taro, con más de dos millones 594

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de \$ 28224.00 Tam: 448 cm2

Fecha	Sección	Página
26.08.2015	Finanzas	5

++++

Grupo Financiero Santander México informa que su Consejo de Administración aprobó, sujetas a las autorizaciones regulatorias correspondientes, la designación de Marcos Martínez Gavica como Presidente de su máximo órgano de gobierno a partir del 1 de enero de 2016 en virtud de la jubilación de Carlos Gómez y Gómez, así como el nombramiento de Héctor Grisi Checa como Presidente Ejecutivo y Director General del Grupo a partir del 1 de diciembre de 2015.

El Consejo de Administración y el equipo directivo de Santander México reconocieron el trabajo y el compromiso con la institución por parte de Carlos Gómez. Como presidente de Grupo Financiero Inverméxico, que se convertiría en Grupo Financiero Santander Mexicano, Carlos Gómez desarrolló una notable trayectoria en la banca

mexicana, habiendo presidido la Asociación de Bancos de México en el periodo 1998-2000.

++++

El regreso a clases para muchos padres significa un golpe al bolsillo. De acuerdo con la Confederación Nacional de Escuelas Particulares, cada semestre las colegiaturas privadas aumentan entre 4.5 y 10 por ciento. En muchos casos, la falta de recursos afecta la permanencia de los estudiantes; cifras de Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, de Mario Vela, indican que cerca del 70% de los mexicanos no logra finalizar una carrera universitaria, ante la falta de liquidez financiera. Bajo este contexto, la aseguradora AXA, que lidera Xavier de Bellefon, ha realizado innovaciones importantes para convertir a los seguros educativos en ofertas más atractivas y accesibles para los padres. Hoy en día la compañía tiene vigentes más de

18 mil pólizas de este tipo y cada año se suman alrededor de mil más. El producto funciona como un seguro de ahorro donde el tutor establece el lapso de tiempo y la cantidad de dinero que quiere ahorrar, para alcanzar sumas de entre 200 mil, 500 mil pesos o más recursos para su educación.

++++

El secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida, recibió el grado de Master Ad Vitam, máxima distinción que otorga la benemérita Universidad Autónoma de Coahuila. Cabe recordar que apenas en noviembre pasado, el Gobierno de España impuso a Navarrete Prida la Gran Cruz de la Orden al Mérito Civil de la Corona Española, primera condecoración concedida por el Rey Felipe VI de España, con lo que se ratifica el destacado papel de Navarrete Prida al frente de la STyPS.

loscapitales@yahoo.com.mx